

Download File Novel Hot Terjemahan Read Pdf Free

Panas, rata dan sesak Hot, Flat, and Crowded
CR: Revenge Best Served Hot(Men of Zodiac #6)
Hot Intent - Pertarungan Hati Kecupanmu
(White Hot Kiss) Hot Stuff - Agen Penggoda Hot
Item - Agen Penakluk Hot Property - Agen
Perayu Hot Pursuit - Mengejar Cinta Sejati 33
Bidang Usaha Paling Hot Hot Number - Agen
Pemikat Hati Pesona Tak Terlupakan - Too Hot
To Handle Hot On Her Heels - Pembalasan Yang
Manis Historical Romance: Kekasih Sang
Highlander (One Hot Scot) Annie and The Red-
Hot Italian - Annie dan Jutawan Italia Harlequin
Koleksi Istimewa: Kembalinya Istri sang
Petarung (Red-Hot Renegade) Mudah Belajar
Bahasa Inggris lewat Teks Terjemahan Kamus
Slang dan Idiom IMPROVE YOUR VOCABULARY
THROUGH IDIOMS Idiom yang paling sering
dijumpai Arti yang mudah dipahami Contoh
kalimat & terjemahan Rawatan kumbahan dalam
iklim panas Modul English Grammar Kajian
Bahasa Dan Terjemahan The Grand Master of
TOEFL (Target Score 600 dalam 1 Bulan)
Mencari Berbagai Hal di Internet Jejak-jejak
Hidup Tang Sanzang Menurut Penuturan
Muridnya Teori dan Teknik Terjemahan Lontar
usada bali Indeks terjemahan karya sastra
terbitan internasional dan regional Learn Bahasa
Indonesia Aliran dan perkembangan semasa
dalam bidang penterjemahan To Kill A Kingdom
Power Of Spiritual Wisdom Standard Indonesian-
English Dictionary Resah manusia desa dan kota
The Forbidden Words: Italian Aku melawan
teroris! 45 Kesalahan Penulis Wattpad Kamus
Slang Amerika Prosiding Seminar Nasional
Peran Agama dan Budaya Dalam Membentuk
Karakter Remaja Dalam Kehidupan Multikultur
2024 Hijrah untuk Negeri: Kehancuran atau
Kebangkitan?

Eventually, you will entirely discover a new
experience and talent by spending more cash.
yet when? accomplish you receive that you
require to get those every needs bearing in mind

having significantly cash? Why dont you attempt
to get something basic in the beginning? Thats
something that will guide you to comprehend
even more roughly speaking the globe,
experience, some places, in imitation of history,
amusement, and a lot more?

It is your very own time to perform reviewing
habit. in the course of guides you could enjoy
now is **Novel Hot Terjemahan** below.

Right here, we have countless book **Novel Hot Terjemahan** and collections to check out. We
additionally give variant types and in addition to
type of the books to browse. The good enough
book, fiction, history, novel, scientific research,
as well as various extra sorts of books are
readily manageable here.

As this Novel Hot Terjemahan, it ends stirring
instinctive one of the favored book Novel Hot
Terjemahan collections that we have. This is why
you remain in the best website to look the
incredible book to have.

Thank you definitely much for downloading
Novel Hot Terjemahan. Maybe you have
knowledge that, people have look numerous
times for their favorite books taking into
consideration this Novel Hot Terjemahan, but
end in the works in harmful downloads.

Rather than enjoying a fine PDF similar to a cup
of coffee in the afternoon, instead they juggled
gone some harmful virus inside their computer.
Novel Hot Terjemahan is open in our digital
library an online entrance to it is set as public
appropriately you can download it instantly. Our
digital library saves in combined countries,
allowing you to acquire the most less latency
times to download any of our books later than
this one. Merely said, the Novel Hot Terjemahan
is universally compatible once any devices to
read.

Getting the books **Novel Hot Terjemahan** now is not type of challenging means. You could not solitary going considering books deposit or library or borrowing from your associates to gain access to them. This is an entirely simple means to specifically get lead by on-line. This online message Novel Hot Terjemahan can be one of the options to accompany you gone having additional time.

It will not waste your time. resign yourself to me, the e-book will totally space you other concern to read. Just invest little become old to log on this on-line publication **Novel Hot Terjemahan** as with ease as evaluation them wherever you are now.

Zodiak: Virgo Pria itu bersikap dingin seperti pebisnis ... sampai Kate menjadi miliknya. Brody Flynn menunggu selama bertahun-tahun untuk membalaskan dendamnya terhadap Douglas Shipping untuk kematian orangtuanya yang terjadi secara tak sengaja. Sekarang perusahaan itu mulai goyah, tapi menjadi waktu yang sempurna untuk melakukan pengambilalihan secara paksa. Kate telah menunggu datangnya kesempatan baginya untuk mendapatkan peran yang nyata di Douglass dan membuktikan pada keluarganya bahwa dia bukanlah patung kaca yang rapuh yang selama ini mereka pikirkan. Brody seharusnya tak merasakan ketertarikan pada putri musuhnya. Dia tak seharusnya menginginkan wanita itu sebesar yang dia rasakan. Akan tetapi, satu-satunya hal yang lebih kuat dari rasa hausnya untuk membalaskan dendam adalah rasa laparnya terhadap wanita itu.... Role of religion and culture to build religious tolerance and multiculturalism for youth in Indonesia; papers of a seminar. Karena Wattpad adalah platform berbagi cerita secara gratis, siapa pun bisa menjadi penulis meski tanpa bakat atau jiwa seorang penulis. Namun, fakta ini seringkali disepelekan sehingga kesalahan-kesalahan yang kerap dilakukan ketika menulis di Wattpad pun terabaikan, sadar atau tidak. Padahal, setelah ditelusuri satu per satu bisa menjadi setumpuk daftar kesalahan. True? Buku ini akan membantumu menemukan kesalahan-kesalahan yang tak terlihat di Wattpad. Tidak hanya penulis, pembaca pun

akan bisa memahami kekurangan-kekurangan penulis favoritnya. "Bumi menjadi Panas (Hot) karena kemajuan teknologi telah mempercepat laju peningkatan emisi gas-gas rumah kaca ke atmosfer yang menghambat pelepasan hawa panas dari bumi ke ruang angkasa. Bumi menjadi Rata (Flat) karena kemajuan teknologi komunikasi dan transportasi memungkinkan siapa pun, di mana pun, dapat saling berhubungan dan saling bersaing dalam segala hal dengan mudah sehingga seolah-olah bumi seperti berada di atas sebuah pinggan yang datar. Bumi menjadi Penuh Sesak (Crowded) karena penduduk yang makin banyak, akibat keberhasilan upaya menekan angka kematian, dan industrialisasi, bertumpuk di kawasan perkotaan dan sekitarnya tanpa upaya yang seimbang dalam pembenahan sarana dan prasarana. Adakah yang bisa kita lakukan agar dunia tetap menjadi tempat di mana burung bisa terbang dan menyanyi, tempat kita bisa menghirup udara yang bersih, tempat kita tidak takut tenggelam atau takut mengalami kekeringan yang membakar, tempat kita bisa membangun keluarga yang berkecukupan?" Aji Dedi Mulawarman membahas bagaimana peradaban terbentuk dan epoch puncak peradaban (kehancuran/kebangkitan) yang terjadi dalam siklus 100-tahunan. Dengan belajar dari sejarah, ia mengajak pembaca memprediksi apa yang akan terjadi di tahun 2024, khususnya di Indonesia. Apakah "hijrah" ekonomi saja cukup untuk membangkitkan kembali kejayaan Indonesia? Baca selengkapnya di buku ini! ""Annie Balfour sangat menyayangi Oliver, putranya, namun sebagai anggota keluarga Balfour yang terkenal dengan berbagai skandal, ia harus berusaha keras memberi putranya masa kecil yang normal. Dan hidup Annie dengan Oliver selama ini baik-baik saja meski anak itu tidak tahu siapa ayahnya. Namun kedamaian itu terancam ketika Annie justru bertemu lagi dengan Luca de Salvatore, pria tampan yang juga ayah putranya! Luca tidak tahu ia memiliki seorang putra, dan Annie harus memberitahu pria itu. Namun ketika mengetahui latar belakang Annie sebagai anggota keluarga Balfour, Luca keberatan putranya dibesarkan keluarga itu, dan menuntut agar mereka segera menikah demi mendapatkan hak asuh Oliver. Padahal Annie tahu masalahnya tidaklah

semudah itu..."" Duncan Lenox hidup dikelilingi klan musuh. Dengan tiga adik perempuan yang bergantung padanya, dia harus selalu waspada dengan setiap keputusan agar tidak memicu perselisihan dengan klan lain. Tetapi ketika seorang wanita Inggris yang tersesat tiba-tiba muncul di hadapannya, dia diharuskan mengambil tindakan yang membahayakan keluarganya. Julia Prentiss diculik seorang pria yang mengincar maskawinnya. Tetapi Julia berhasil melarikan diri dan tersadar dirinya berada di Highland yang asing. Kemudian ia bertemu Duncan Lenox yang bersedia membantunya. Apakah ini pertanda keberuntungannya sudah kembali, atau justru sebaliknya? Buku ini berisi goresan riwayat hidup Tang Sanzang atau Xuanzang, seorang biksu intelektual, penjelajah, dan penerjemah Abad ke-7 Xuanzang terkenal lantaran Kisah Kera Sakti dan perjalanannya ke Barat untuk mencari kitab suci. Namun alih-alih demikian buku ini bukan tentang Tang Sanzang dalam Novel Perjalanan ke Barat (Xiyouji) karya Wu Cheng'en, melainkan sosok Tang Sanzang sesungguhnya, sebagai figur historis. Di usianya ke-29 biksu Tang Sanzang menempuh perjalanan selama 17 tahun lamanya sejauh kurang lebih 25.000 kilometer dari Tiongkok melintasi Asia Tengah menuju ke India. Perjalanan yang bukan saja harus menempuh medan berat karena harus melintasi padang gurun tandus, sungai berarus deras, dan pegunungan bersalju, namun juga harus berhadapan dengan para bandit. Kisah perjalanan inilah yang lantas oleh seorang pujangga Tiongkok Abad ke-16, yakni Wu Cheng'en, angkat secara simbolik dalam novel epiknya. Namun kisah perjalanan sejati Tang Sanzang yang sesungguhnya tak terlalu banyak terungkap ke publik luas. Berbeda dengan novel fiksi yang ditulis hampir seribu tahun setelah wafatnya. Buku ini adalah satu-satunya riwayat hidup Tang Sanzang yang ditulis oleh orang yang hidup semasa dengannya, mungkin juga adalah satu-satunya riwayat Xuanzang yang terlengkap. Keunikan buku ini adalah penulisnya, Biksu Huili, yang mengenal Tang Sanzang secara pribadi serta mengaguminya sebagai seorang Guru. Keyakinan sebagian ahli adalah bahwa Tang Sanzang sendirilah yang mendikte Huili dalam menulis biografi ini,

sehingga karya ini bukan saja mencatat pengalaman pribadinya, namun juga memuat beragam ulasan mengenai berbagai kerajaan, kehidupan masyarakat, kondisi alam dari serangkaian wilayah yang dilaluinya (yang terbentang dari Xinjiang di Tiongkok hingga Kyrgyzstan, Kazakhstan, Uzbekistan, Tajikistan, Afghanistan, Pakistan, India, Nepal, hingga Sri Lanka dan Iran. Itulah sebabnya membaca buku ini bukan saja terasa seperti membaca kisah petualangan, namun juga berisi informasi budaya yang kaya mengenai peradaban masa silam yang kini hanya tersisa puing-puing reruntuhan. Layla ingin jadi remaja normal--- bergaul di sekolah dan berkencan dengan Zayne, yang sudah lama ia taksir. Masalahnya, Zayne cuma menganggap Layla adik, dan Layla tak bisa dibilang normal: ia setengah demon, setengah gargoyle, dan ciumannya dapat menewaskan apa pun yang memiliki jiwa, termasuk Zayne. Zayne sendiri termasuk kaum Warden—ras gargoyle yang bertugas mengusir demon dan menjaga keselamatan manusia. Layla lalu bertemu Roth—demon bertato yang mengaku mengetahui semua rahasia gadis itu dan bisa membantunya. Walaupun tahu harus menjauhi si demon, Layla sulit melakukannya, karena dengan Roth, ciuman tidaklah berbahaya. Mempercayai Roth bisa menghancurkan peluang Layla dengan Zayne--- dan membuat gadis tersebut dianggap mengkhianati keluarga Warden. Namun, mencium musuh jadi terasa tidak penting saat Layla mengetahui dirinyalah satu-satunya alasan pecahnya pemberontakan demon dan kemungkinan terjadinya kiamat. Kehangatan di mata Annabelle membuat Vaughn berharap akan hal-hal yang tak pernah dia miliki. Hal-hal seperti cinta dan penerimaan tanpa syarat. Kematian orangtuanya saat ia masih berusia belasan, mengantar Annabelle serta dua adik perempuannya ke dalam asuhan Paman Yank, agen atlet terkenal. Ketiga gadis cilik itu tumbuh menjadi wanita cantik yang bekerja sebagai publis di The Hot Zone, firma olahraga milik sang paman. Meski diasuh dalam dunia yang dikelilingi aroma lelaki, ruangan ganti, dan penjudi, Annabelle tumbuh menjadi wanita sejati. Dan ia menginginkan lelaki sejati seperti klien terbarunya, pengusaha dan pemain football legendaris, Brandon Vaughn. Ketertarikan di

antara mereka begitu kuat, tak terbantahkan hingga sulit dihindari. Annabelle pun menyadari Vaughn bukan sekadar atlet manja. Dan ia sebaiknya berpegangan erat jika tidak ingin hatinya terluka. Buku persembahan penerbit MediaPressindoGroup Pustaka Widyatma Kemampuan memahami teks termasuk salah satu goal yang ingin dicapai oleh banyak orang yang belajar bahasa Inggris. Pemahaman tersebut tidak sebatas pada kata per kata atau frasa per frasa, tetapi pemahaman terhadap teks secara menyeluruh. Untuk mencapai goal tersebut, diperlukan praktik sesering mungkin dengan membaca teks dan mempelajarinya. Buku ini mengajak Anda berselancar dan belajar bahasa Inggris lewat beragam teks bacaan yang dilengkapi dengan pembahasan kosakata, terjemah, dan pengetahuan lainnya. Buku ini sangat tepat untuk meningkatkan pemahaman Anda terhadap teks berbahasa Inggris. Ragam tema mulai ekonomi, politik, sosial, pariwisata, hingga sejarah tidak hanya mampu meningkatkan keterampilan bahasa Inggris Anda, tetapi juga menambah pengetahuan. Selamat berselancar dan belajar bahasa Inggris lewat terjemahan! Selling points: • I am Going to Live on Beans and Toast • Hong Kong Taxi • A Divine Dance Celebration • Financial Market: What Is a Broker? • Technological Industrial Zone at Sibling, etc. Buku ini adalah rujukan utama bagi kursus terjemahan yang kini diajarkan di pelbagai institusi pengajian tinggi dalam negeri. Disertakan juga panduan menjalankan perkhidmatan penterjemahan secara komersial bagi mereka yang berhasrat menubuhkan biro khidmat terjemahan profesional. Pada ulang tahunnya yang ke-25, Amy Stone memutuskan sudah saatnya melakukan sebuah perubahan. Karena itulah dia pindah ke New York, meninggalkan keluarganya yang selalu membuat ulah, dan memulai karier sebagai publis di Hot Zone. Sayang, dia justru mendapatkan John Roper sebagai klien pertama—pemain tengah tampan dengan rentetan prestasi gemilang, namun sedang terpuruk karena kegagalannya di musim pertandingan lalu akibat cedera di bahu. John kesulitan mengikuti program yang Amy buat karena pria itu terlalu sibuk mengurus keluarganya yang perongrong. Belum lagi kenyataan bahwa semakin hari pesona kliennya

itu semakin membangkitkan sesuatu dalam diri Amy yang selama ini mati-matian dia redam. Apakah Amy bisa mengurus karier, John, dan keluarganya sekaligus tanpa melukai hatinya sendiri? Modul English Grammar merupakan solusi cerdas bagi Anda yang ingin menguasai bahasa Inggris lisan dan tertulis. Anda akan mendapatkan: • Ringkasan Materi Lengkap, dikupas tuntas dengan bahasa yang mudah dipahami oleh Anda yang baru mempelajari bahasa Inggris sekalipun. • Tip dan Trik, berisi kumpulan tip dan trik seputar penggunaan grammar bahasa Inggris yang baik dan benar. • Latihan Soal Komprehensif, terdiri atas ratusan soal yang akan menguji kemampuan anda dalam berbahasa Inggris. • Paket Soal Structure and Written Expression, sebagai latihan untuk Anda yang akan menghadapi Paper-Based TOEFL. • Free Android Apps "TOEFL CMedia", agar Anda bisa belajar dan berlatih kapan saja dan di mana saja. Buku Persembahan Penerbit Cmedia Belajar bahasa Italia yang SEBENARNYA. -----
----- WARNING! Teks Mudah Terbakar. Jangan Dibaca di Depan Guru Bahasa Italia-mu. Tidak Untuk Digunakan di dalam Kelas. -----
Berbaur dalam budaya Italia membutuhkan lebih dari sekadar mengetahui beberapa ekspresi. Jika kamu ingin benar-benar berbaur, kamu harus menguasai bahasa gaul, bahasa jalanan, dan kata-kata kasar. The Forbidden Words Italian telah mengumpulkan apa yang diperlukan agar kamu dapat berbicara gaul ini. Tidak ada pembahasan tata bahasa pelajaran, konjugasi kata kerja, atau aturan di sini - hanya bahasa yang benar-benar diucapkan di Italia saat ini - dari pertemuan yang paling intim (kita akan bicara seks) hingga masalah teknologi know-how (e-mail, IM, pesan teks, Facebook, Twitter).
*****DOWNLOAD AUDIO FILES***** To download the audio cd files, check sku number on the back cover of this book. Then please visit KESAINTE BLANC Website at http://www.kesaintblanc.co.id/this_digitalpen.php enter the sku number and click search. After that, download the zip file.
=====PEMBELIAN VERSI CETAK===== Untuk pembelian versi cetak, silahkan kunjungi website Kesaint Blanc Book Store di bookstore.kesaintblanc.co.id Untuk informasi lebih lanjut hubungi kami:

info@kesaintblanc.co.id Issues on linguistic and translational studies in Malaysia; papers of a seminar. Selama dua tahun yang menyenangkan, Katie McCloud hidup tenang menjalani peran sebagai ibu bagi Dawn sekaligus kekasih Dokter Alex Peters. Namun ketika tugas menuntut ia dan Alex terbang ke Kuba demi merawat korban badai, Katie malah terperosok dalam spionase internasional, dikejar-kejar berbagai pihak. Terjebak semakin dalam di dunia Alex, sang mata-mata. Alex sendiri merasa hartanya yang paling berharga—Katie dan bayi mereka—justru membuat dirinya rapuh. Dihadapkan pada bahaya baru yang mematikan, Alex digempur kebingungan yang mengancam ikatan mereka selama ini. Mau tidak mau, Alex harus mengambil keputusan sebelum semuanya terlambat. TOEFL atau Test of English as a Foreign Language adalah tes untuk menguji kemampuan dan kecakapan seseorang dalam berbahasa Inggris. Ada 4 penilaian penting dalam TOEFL, yaitu Listening Comprehension, Structure and Written Expression, Reading Comprehension, dan Test of Written English (TWE). Buat apa sih TOEFL itu? TOEFL sebagai salah satu syarat wajib ketika mengajukan beasiswa masuk perguruan tinggi (jenjang S1, S2, dan S3), baik di dalam maupun luar negeri. TOEFL menjadi salah satu persyaratan penting saat menghadapi tes perekrutan kerja, baik untuk CPNS maupun calon karyawan di perusahaan swasta. Bahkan, beberapa institusi mensyaratkan TOEFL bagi karyawannya ketika akan dipromosikan naik jabatan. Berapa syarat skor minimal TOEFL? Syarat skor minimal TOEFL berbeda, bergantung pada institusi dan kebutuhannya. Misalnya, sebagian besar universitas di Indonesia mensyaratkan skor minimal 400. Namun, sebagian universitas ternama lainnya memberlakukan skor minimal 450 (atau bahkan 550) untuk jenjang S2 dan S3. Untuk beasiswa ke luar negeri, sebagian besar mematok skor minimal 550, bahkan ada yang sudah mematok skor 600-650. Jadi, skor minimal tergantung pada kebijakan universitas, institusi, atau perusahaan yang bersangkutan. Apa keunggulan buku TOEFL ini? The Grand Master of TOEFL sebuah solusi tepat untuk melejitkan skor TOEFL. Buku ini berisi panduan lengkap TOEFL. - Informasi serba-serbi TOEFL, tips & trik jitu melejitkan skor TOEFL, menemukan

keyword dalam setiap soal, dan cara mengitung skor TOEFL. - Materi superlengkap (Listening Comprehension, Structure & Written Expression, dan Reading Comprehension) yang disertai dengan contoh soal dan pembahasan. - Dilengkapi materi Test of Written English (TWE). - 3 paket practice test dan 2 paket practice examination yang berisi kisi-kisi soal yang sering muncul dalam TOEFL. - Kamus vocabulary yang sering muncul dalam TOEFL. - Bonus CD audio listening dan simulasi CBT (Computer Base Test) TOEFL. -Tangga Pustaka-Merry Kade selalu bersikap layaknya gadis baik-baik. Tapi tidak lagi. Ia berhasil mendapatkan pekerjaan impiannya, dan sekaranglah saatnya mengubah hidup. Sebagai kurator baru sebuah museum di Providence, ia harus mengawasi restorasi beberapa gedung. Untungnya, ia menemukan kontraktor yang tepat, seorang pria yang berhasil memikat Merry dengan pesonanya. Shane Harcourt tak percaya ada seseorang yang ingin mengubah kota hantu Providence menjadi atraksi museum. Apalagi, ia sama sekali tidak ingin lokasi yang akan ia jadikan peternakan impiannya diubah menjadi perangkap turis. Shane menerima permintaan Merry untuk membantunya dengan restorasi, tetapi sebenarnya itu untuk menggagalkan proyek Merry. Hanya saja, semua itu berubah ketika wanita cantik dan periang itu mulai mengusik hatinya. Apa yang akan terjadi ketika motif Shane sesungguhnya terungkap? Ketika meninggalkan London, Sara mengira hidupnya telah berakhir. Yang ia inginkan hanyalah menjauh dari suaminya, meskipun kesempatan itu baru datang ketika Max terjatuh dari tangga di apartemen mereka dan berhenti bernapas. Dalam pelariannya, mobil sewaan Sara mogok di Saviour's Bay. Ia menghampiri satu-satunya rumah di sana untuk meminjam telepon. Tapi Sara pingsan kelelahan di hadapan Matt Seton, sang tuan rumah. Ia juga tak bisa menolak ketika anak perempuan Matt yang menggemaskan, Rosie, memintanya tinggal sedikit lebih lama. Meskipun awalnya takut pada pria, akhirnya Sara menyerah dalam ketertarikan yang begitu kuat pada Matt. Apalagi setelah pria itu mengobati lebam-lebam di tubuhnya dengan begitu lembut... Namun Max ternyata selamat. Cepat atau lambat, Sara harus menghadapi Max. Mampukah Sara

mengambil kendali dan mengejar cinta sejatinya? Jianne Xang-Bennett sudah dua belas tahun hidup terpisah dari suaminya. Namun keadaan memaksanya mencari pertolongan sekaligus perlindungan, dan tak ada orang yang terpikir olehnya kecuali Jake, suaminya. Maka meski enggan, ia ke Singapura dan menumpang di dojo milik pria itu untuk sementara. Bagi Jacob 'Jake' Bennett, melindungi adalah nalurinya. Dan jika menyangkut keselamatan Jianne, ia rela melakukan apa pun, meski itu berarti membuka kembali luka dan argumen-argumen lama yang menyakitkan. Jianne dan Jake mendapati mereka masih saling mencintai, tetapi jelas dibutuhkan lebih dari sekadar cinta untuk membuka lembaran baru. Sophie Jordan yang selalu tenang dan terkendali lebih suka bekerja di balik layar. Namun karena sang kakak cuti melahirkan dan sang adik sedang berbulan madu, ia terpaksa menangani skandal yang melibatkan Spencer Atkins seorang diri. Dan menghilangnya pria yang ia anggap keluarga di tengah kehebohan media itu pun tak membantu. Akan tetapi, bukan hanya Sophie yang mencari Spencer. Riley Nash, quarterback yang juga bernaung di agensi mereka, punya alasan sendiri mengapa ia ingin menemukan Spencer dan ikut dengan Sophie demi menemukan pria itu. Dan setelah sekian banyak momen bersama Riley, Sophie yang berprinsip tak akan mengencani klien tampaknya harus mempertimbangkan kembali keputusannya. Micki Jordan, publisitas The Hot Zone yang menangani bintang-bintang olahraga, memutuskan mengubah penampilan. Ia tak mau lagi dianggap tomboi hanya karena sering dikelilingi pria-pria tampan pemain bisbol. Dan dengan sedikit keberuntungan, cap tomboi akan lenyap dari dirinya. Kini, Micki bertekad menemukan pria yang sesuai untuknya, dan dalam benaknya hanya ada Damian Fuller, bintang lapangan bisbol sekaligus playboy papan atas. Apakah Micki, dengan penampilan barunya, dapat mencuri perhatian Damian? Ataukah hatinya akan hancur selamanya? Bukankah setiap putri layak mendapatkan seorang pangeran? Masalahnya, Putri Lira menginginkan banyak pangeran ... untuk diambil jantungnya. Sebagai siren, Lira yakin bahwa semakin banyak jantung manusia yang dikumpulkan, dia akan semakin kuat. Lira harus

membuktikan dirinya pantas mewarisi takhta ibunya, sang Ratu Laut yang kejam dan tak kenal ampun. Sial bagi Lira, target berikutnya adalah Pangeran Elian yang terkenal sebagai kapten kapal bajak laut pemburu siren. Bagaimana cara dia mendekati pangeran yang satu ini? Elian yakin bahwa sebelum Ratu Laut dibunuh dan seluruh siren musnah, bangsa manusia akan terus dicekam ketakutan. Ketika berlayar dalam misi terbarunya, Elian menyelamatkan seorang gadis yang terapung di tengah lautan. Gadis itu mengaku punya informasi penting terkait senjata untuk mengalahkan Ratu Laut. Bisakah Elian memercayainya, atau perdamaian dunia hanya sekadar mimpi? 1 Lira Aku memiliki satu jantung bagi setiap tahun aku hidup. Ada tujuh belas jantung tersembunyi dalam pasir di kamarku. Sesekali, aku menggalnya, sekadar memeriksa apa jantung-jantung itu masih di sana. Terkubur dalam-dalam dengan kondisi berlumuran darah. Aku menghitung satu demi satu, supaya yakin tidak ada yang dicuri malam-malam. Tak heran aku cemas. Jantung adalah kekuatan. Seandainya ada satu hal yang didambakan bangsaku lebih daripada lautan, itu adalah kekuatan. Aku telah mendengar banyak hal: cerita tentang jantung hilang dan para perempuan terpancang harpun di dasar lautan sebagai hukuman atas pengkhianatan. Mereka dibiarkan menderita hingga darah menjadi garam dan mereka larut menjadi buih laut. Mereka adalah para perempuan yang mengambil simpanan dari kerabat mereka. Para mermaid lebih menyerupai ikan daripada manusia, dengan tubuh bagian atas yang sesuai dengan sisik membusuk sirip mereka. Tidak seperti siren, mermaid memiliki tubuh dan tungkai biru, tidak punya rambut, dan tidak punya rahang, sehingga mulut mereka dapat membuka lebar hingga seukuran perahu kecil dan menelan hiu bulat-bulat. Kulit biru gelap mereka dihiasi sirip yang menyebar di lengan dan tulang punggung. Ikan sekaligus manusia, tanpa keindahan dari keduanya. Mereka bisa jadi mematikan, layaknya semua monster. Namun, tidak seperti siren yang merayu dan membunuh, mermaid tetap ter-pikat oleh manusia. Mereka mencuri barang remeh-temeh dan mem-buntuti kapal dengan harapan harta karun akan jatuh dari geladak. Terkadang, mereka menyelamatkan

nyawa pelaut dan tidak mendapat imbalan apa-apa selain jimat. Dan jika mereka mencuri jantung yang kami simpan, itu bukan demi kekuatan. Mereka beranggapan jika memakan cukup banyak jantung, mereka mungkin menjadi manusia. Aku benci mermaid. Rambutku tergerai menuruni punggung, semerah mata kiriku—dan hanya yang kiri, tentu saja, sebab mata kanan setiap siren sewarna laut tempat kami dilahirkan. Untukku, itu berarti lautan luas Diávolos, dengan air sewarna apel dan safir. Gabungan dari tiap-tiap nuansa sehingga warnanya bukan salah satunya. Dalam lautan itulah berdiri kerajaan laut Keto. Sudah menjadi rahasia umum bahwa bangsa siren itu cantik, tapi keturunan Keto merupakan kerabat kerajaan yang memiliki kejelitaan tersendiri. Keanggunan yang ditempa dalam air laut dan keningratan. Kami memiliki bulu mata bagaikan serpihan es dan bibir semerah darah pelaut. Heran juga kami bahkan membutuhkan lagu kami untuk mencuri hati. “Mana yang mau kau ambil, Sepupu?” tanya Kahlia dalam bahasa. Psáriin Dia duduk di sampingku di batu dan memandangi kapal di kejauhan. Sisiknya cokelat kemerahan gelap dan panjang rambut pirangnya nyaris tak mencapai dada, yang ditutupi jalinan rumput laut jingga. “Kau konyol,” kataku kepadanya. “Kau sudah tahu yang mana.” Kapal itu berlayar pelan mengarungi perairan tenang Adékaros, salah satu dari banyak kerajaan manusia yang aku bersumpah akan menyingkirkan pangerannya. Bentuknya lebih kecil daripada kebanyakan kapal lain dan terbuat dari kayu merah terang yang mewakili warna negara mereka. Manusia gemar memamerkan harta kepada dunia, tapi itu hanya menjadikan mereka sasaran bagi makhluk seperti Kahlia dan aku, yang bisa dengan mudah menemukan kapal kerajaan. Lagi pula, dalam armadanya, hanya kapal itulah yang kayunya dicat dan berbendera harimau. Satu-satunya kapal yang pernah ditumpangi Pangeran Adékarosin. Sasaran empuk bagi mereka yang berniat berburu. Matahari membebani punggungku. Panasnya menekan leher ku dan menyebabkan rambut menempel di kulit basahku. Aku mendambakan lautan es, yang dinginnya sangat tajam sehingga rasanya bagaikan tikaman pisau cemerlang ke dalam celah di antara tulangku. “Sayang sekali,” ujar

Kahlia. “Waktu kuintai, dia terlihat mirip malaikat. Wajahnya cantik sekali.” “Jantungnya pasti lebih cantik.” Kahlia merekahkan senyum liar. “Sudah lama sekali sejak pembunuhan terakhirmu, Lira,” dia menggoda. “Kau yakin masih mahir?” “Setahun tidak bisa dibilang lama sekali.” “Bergantung siapa yang menghitung.” Aku mendesah. “Kalau begitu, katakan siapa mereka, supaya aku bisa membunuh mereka dan mengakhiri obrolan ini.” Cengiran Kahlia nakal. Jenis yang dia tunjukkan hanya pada momen-momen ketika aku paling menakutkan, sebab itulah sifat yang seharusnya paling bernilai bagi para siren. Kekejian kami dihargai. Persahabatan dan kekeluargaan diajarkan sebagai hal yang seasing daratan. Kesetiaan hanya ditujukan bagi Ratu Laut. “Hari ini kau agak kurang kejam, ya?” “Perlu kuingatkan,” balasku. “Ada tujuh belas jantung di bawah ranjangku.” Kahlia mengibaskan air dari rambut. “Banyak sekali pangeran yang telah kau rasakan.” Dia mengucapkannya seolah itu sesuatu yang patut dibanggakan, tapi itu karena Kahlia masih muda dan baru merenggut dua jantung. Tak satu pun dari keluarga kerajaan. Itu spesialisasiku, wilayahku. Sebagian ketakziman Kahlia berasal dari itu. Keingintahuan apakah bibir seorang pangeran rasanya berbeda dengan bibir manusia lain. Aku tidak tahu bedanya, sebab hanya pangeran yang pernah kurasakan. Sejak dewi kami, Keto, dibunuh manusia, telah menjadi kebiasaan turun-temurun untuk mencuri jantung setiap tahun, pada bulan kela-hiran kami. Itulah perayaan bagi kehidupan yang diberikan Keto kepada kami dan upeti pembalasan dendam untuk nyawa yang direnggut manusia darinya. Ketika aku masih terlalu muda untuk berburu, ibuku yang melakukannya untukku, sebagai tradisi. Dan dia selalu memberiku jantung para pangeran. Beberapa pangeran usianya semuda aku. Beberapa lainnya sudah tua dan keriput, atau anak tengah yang tak pernah punya kesempatan berkuasa. Raja Armonía, contohnya, pernah memiliki enam putra, dan Ibu membawakanku jantung mereka satu per satu setiap tahun pada hari ulang tahunku. Setelah aku akhirnya cukup dewasa untuk menjelajah sendiri, tak terpikir olehku untuk beralih dari keluarga kerajaan dan mengincar para pelaut biasa seperti yang dilakukan para siren lainnya, atau bahkan

memburu pangeran yang suatu hari nanti akan naik takhta. Aku jelas pengikut setia tradisi ibuku. "Kau bawa cangkang kerangmu?" tanyaku. Kahlia menyibak rambut untuk memamerkan cangkang kerang jingga yang dilingkarkan di leher. Cangkang serupa, tapi sedikit lebih merah, menggantung di leherku. Kelihatannya tidak penting, tapi itu-lah cara termudah bagi kami untuk berkomunikasi. Kalau kami meme-ganginya di telinga, kami bisa mendengar suara lautan dan nyanyian Keto di istana bawah laut yang kami sebut rumah. Bagi Kahlia, cangkang itu bisa menjadi peta Laut Diávolos seandainya kami terpisah. Kami jauh dari kerajaan, butuh waktu hampir seminggu untuk bere-nang ke sini. Mengingat usia Kahlia empat belas tahun, dia cenderung ingin selalu dekat dengan istana, tapi akulah yang memutuskan itu ha-rus berubah, dan sebagai seorang Putri, kehendakku sama saja dengan hukum. "Kita tidak akan terpisah," kata Kahlia. Biasanya, aku tidak keberatan jika salah satu sepupuku tersesat di lautan asing. Mereka, pada umumnya, merupakan kelompok membo-sankan dan mudah diprediksi, dengan ambisi dan imajinasi terbatas. Sejak bibiku meninggal, mereka menjadi tak lebih dari para penjilat dan pemuja ibuku. Konyol. Ratu Laut ada bukan untuk dipuja. Dia ada untuk ditakuti. "Ingat, pilih satu saja," aku memberi instruksi. "Tetap fokus." Kahlia mengangguk. "Yang mana?" tanyanya. "Atau aku akan mendengarnya bernyanyi waktu aku tiba?" "Hanya kita yang bernyanyi," jawabku. "Itu akan memikat mereka semua. Tapi, kalau kau fokus pada satu orang, dia akan jatuh cinta mati-matian padamu sehingga, bahkan selagi tenggelam, dia hanya akan meneriakkan kecantikanmu." "Biasanya mantranya hilang ketika mereka mulai sekarat," kata Kahlia. "Jika kau fokus pada mereka semua, jauh di lubuk hati, mereka tahu bahwa tak satu pun dari mereka yang didambakan hatimu. Triknya adalah menginginkan mereka sebesar mereka menginginkanmu." "Tapi mereka menjijikkan," ujar Kahlia. Sepertinya dia tidak yakin akan kata-katanya sendiri, tapi ingin agar aku memercayai sebaliknya. "Bagaimana mungkin kita mendambakan mereka?" "Karena sekarang kau bukan sekadar berurusan dengan pelaut biasa. Kau berurusan dengan keluarga kerajaan, dan di balik keluarga kerajaan ada

kekuasaan. Kekuasaan selalu didambakan." "Keluarga kerajaan?" Kahlia ternganga. "Kupikir" Ucapannya terhenti. Dia pikir, para pangeran adalah milikku dan aku tidak berbagi. Itu bukannya tidak benar, tapi di mana ada pangeran, selalu ada raja dan ratu, dan aku tak pernah butuh mereka. Penguasa mudah digulingkan. Para pangeranlah yang memiliki daya tarik. Dalam kebelaian mereka. Dalam kesetiaan rakyat mereka. Dalam kemungkinan mereka bisa menjadi pemimpin suatu hari nanti. Mereka adalah penguasa generasi berikutnya, dan dengan membunuh mereka, aku membunuh masa depan. Persis yang diajarkan Ibu kepadaku. Aku meraih tangan Kahlia. "Kau boleh ambil ratunya. Aku tidak tertarik pada masa lalu." Mata Kahlia berbinar. Mata kanannya juga memiliki warna safir Laut Diávolos yang kukenal dengan baik, tapi mata kirinya, kuning krem yang nyaris tak bisa dibedakan dari warna putih, berkobar oleh kegembiraan langka. Jika dia mencuri jantung keluarga kerajaan untuk ulang tahun kelima belasnya, dia pasti terhindar dari kemarahan abadi ibuku. "Dan kau mengambil sang Pangeran," kata Kahlia. "Yang berwajah cantik." "Aku tak peduli wajahnya." Kulepas tangannya. "Jantungnya yang kuincar." "Begitu banyak jantung." Suaranya bagai malaikat. "Kau akan segera kehabisan tempat untuk mengubur semuanya." Aku menjilat bibir. "Mungkin," sahutku. "Tapi, seorang putri harus mendapatkan pangerannya." [Mizan, Mizan Publishing, MIZAN Fantasi,Fiction, Dewasa, Indonesia] Autobiography of Abdul Aziz who is also well-known as Imam Samudra, the mastermind of the Bali bombings in Indonesia. ""Buku ini merupakan lanjutan buku Jadi Pengusaha, Siapa Takut? Di buku ini dijelaskan secara lebih terperinci bidang-bidang usaha apa yang dapat Anda lakukan, baik secara paruh waktu (part-time) maupun penuh waktu (full-time), disertai contoh profil wirausaha yang sudah berhasil. Selain itu, Anda bisa menemukan: - Cara melihat peluang dan memilih jenis usaha - Cara menyusun rencana usaha - 9 strategi perang yang bisa diterapkan dalam manajemen - Rahasia sukses para pelaku usaha kawakan Ingin memiliki usaha tapi bingung menentukan bidangnya? Dengan penjelasan 33 bidang usaha HOT di buku ini, semoga Anda bisa segera melangkah masuk ke

dunia usaha dan bergabung dengan jajaran wirausaha TOP yang Anda idolakan!""
Interpretation and criticism on Shahnnon Ahmad's works; festschrift in honor of Shahnnon Ahmad, a Malaysian author. Dana Birch bersumpah takkan tunduk pada pria mana pun. Sebagai deputi polisi, ia yakin dapat menjaga diri dan melindungi orang-orang yang ia sayangi. Terutama sahabat-sahabatnya, kakak beradik Titan. Dua puluh tahun lalu, Garth

Duncan bersumpah akan membalas dendam pada Jed Titan karena meninggalkan Garth dan ibunya. Sekarang ia kembali untuk memenuhi janji itu, sekalipun harus menjatuhkan ketiga putri Titan. Satu-satunya penghalang antara Garth dan tujuannya adalah Dana, tekad wanita itu... dan ketertarikan tak terbantahkan di antara mereka.

tcm-mina.at